
Newsletter 1-2019  

IG VELO Amriswil Eggstrasse 7a 8580 Amriswil info@igveloamriswil.ch          igveloamriswil.ch 

 
Amriswil, 20. Dezember 2019 

Liebe Velo-Freunde 

 

Am 23. Oktober 2019 haben wir die Gründung der IG VELO vollzogen. Wir stellten ein reges Interesse am 

Thema Velosicherheit fest. Es gab gute Gespräche und wir dürfen die Versammlung als gelungenen Anfang 

bezeichnen. Inzwischen sind wir an ein paar Themen dran. In einem regelmässig erscheinenden Newsletter 

informieren wir über aktuelle Aktionen und Projekte. 

 
Überbauung Ebnet Schocherswil 

In Schocherswil ist ein Neubaugebiet geplant, welches im Oktober den 

Anrainern vorgestellt wurde. Bei dieser Veranstaltung wurde hinterfragt, ob 

die Stadt in Anbetracht der deutlichen Zunahme des MIV (motorisierter 

Individualverkehr) ein Verkehrskonzept aufgelegt habe. Dem ist nicht so und 

das irritiert nicht nur die Anwohner von Schocherswil, sondern hat auch die 

IG VELO auf den Plan gerufen. Sprich wir haben insistiert, dass im Sinne des 

sicheren Langsamverkehrs Massnahmen ergriffen werden müssen. Ein 

entsprechendes Schreiben mit dem Vorschlag zur gemeinsamen 

Lösungsfindung ging Anfang November an die Bauverwaltung. Lokale 

Verkehrsberuhigung, insbesondere in der Käsereistrasse und im 

Lochershaus und das Berücksichtigen der kantonal geplanten 

Velowegbaumassnahmen (Zihlschlacht-Schocherswil) sind uns wichtig. 

Noch liegt kein Feedback seitens der Stadt vor. Wir bleiben dran! 

 
Schulwegsicherheit  

Am Dienstag, den 17.Dezember 2019 fand eine Sitzung der Volksschulgemeinde statt. 

Diskutiert wurde die Schulwegsicherheit. Anwesend war der Präsident, Christoph Kohler, 

der Chef Liegenschaften der VSG, Kilian Moser, die Chefsekretärin, Frau König und alle 

SchulleiterInnen, die jeweils aus Sicht ihrer jeweiligen Schule argumentierten. Die IG VELO 

war durch Joe Brägger vertreten. Die Initiative ging von Stadtrat Felix Würth aus, unserem 

Ressortverantwortlichen für Verkehr und Sicherheit. Die Schulen sind gebeten die 

besonders heiklen Verkehrsabschnitte, oder anders gesagt die sicherheitsrelevanten 

«Hotspots» dem Stadtrat zu nennen. Zur Bearbeitung des Themas wird die Stadt die 

Schulen und die IG VELO z.B. anlässlich von Vor-Ort-Begehungen einbeziehen. Die 

Schulen zeigen ein reges Interesse und die IG VELO findet Gehör. Das freut uns! 

Die Sicherheit unserer Schulkinder ist uns besonders wichtig! 

 
Save the date - Vorankündigung Hauptversammlung  

Am Freitag, den 27.März 2020 wird die erste Hauptversammlung stattfinden. Neben dem ordentlichen Teil der 

Hauptversammlung – nur für Mitglieder – steht im anschliessenden öffentlichen Teil ein Impulsreferat zum 

Thema «Städtische Veloverkehrsgestaltung» im Mittelpunkt. Für das Referat konnten wir einen versierten 

Verkehrsexperten gewinnen. Im Anschluss an den Vortrag findet eine Diskussion statt. Der ordentliche Teil 

beginnt um 19:00, der öffentliche um 19:45. Eine entsprechende Einladung folgt. 

 

 

Velofreundliche Grüsse 
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